

Herrn Oberbürgermeister Christian Ude Rathaus 80331 München

Stadtrat Vinzenz Zöttl Stadtrat Georg Schlagbauer

ANFRAGE 24.02.2014

Ensemble Theresienwiese

Wie stellen sich die rechtlichen Grundstücksverhältnisse der Theresienwiese heute dar?

Das Wissen über die eigentumsrechtlichen Verhältnisse und grundrechtlichen Bindungen der Theresienwiese ist unentbehrlich für die Diskussion über die Nutzung der Theresienwiese. Angeblich hat die Stadt im Jahre 1906 eine Fläche von rund 60 000 qm, die Bestandteil der Theresienwiese ist, vom Staat mit diversen Nutzungsauflagen erworben. ("MITLINKS" Nr. 46-Dez. 2013)

Diese Auflagen haben bis heute ihre rechtliche Verbindlichkeit nicht verloren.

Wir bitten deshalb, bei der Beantwortung meiner Anfrage auch darauf einzugehen.

Vinzenz Zöttl, Stadtrat

Georg Schlagbauer, Stadtrat